

El PRC de Ramales pide apoyo a Revilla para urgir a Fomento que señalice en la autovía el acceso a la cueva de Covalanas

José Ramón Obregón asegura que el Ayuntamiento y la Dirección de Turismo han formulado peticiones desde hace más de dos años hasta la fecha “sin respuesta”

Ramales, 22 de diciembre de 2017

El portavoz del PRC y concejal de Urbanismo de Ramales, José Ramón Obregón, ha pedido el apoyo del presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, para urgir al Ministerio de Fomento la señalización del acceso a la cueva de Covalanas, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 2010.

Obregón ha pedido la intervención de Revilla ante la falta de respuesta del Ministerio a las peticiones que, desde hace dos años y medio, han realizado en este sentido tanto el Ayuntamiento como la Dirección General de Turismo.

El edil regionalista espera que la intervención del presidente contribuya a agilizar las gestiones necesarias para lograr una señalización que considera necesaria y “acorde a la importancia de una de las cuevas prehistóricas que son referente y orgullo del patrimonio de Cantabria”.

Por otro lado, Obregón también ha pedido apoyo al presidente para impulsar un proyecto de mejora de los caminos rurales del municipio, en el cual está trabajando ya la Consejería de Medio Rural.